

# 夏休みの5年生取材活動



## 7月21日（火）とくら総本家

5年生は、今日から「ふるさと甚目寺 われら産業調査隊」の夏の取材活動が始まりました。第一弾は、「とくら総本家」さんです。製造している和菓子は、約200種類にもなるそうで、多いときには、3000個も作るということをお話していただきました。また、ショーケースには夏の涼しい水菓子が並べられてあり、のぞき込みながらメモをとる姿が印象的でした。お忙しい中、熱心にお話していただき、本当にありがとうございました。



## 7月22日（水）アイカ工業

「ふるさと甚目寺 われら産業調査隊」の夏の取材、第二弾は「これもアイカ〜♪それもアイカ〜♪」のCMでおなじみのアイカ工業さんです。会社の歴史や、仕事内容を教えていただいた後、製造工場を見学させていただきました。工場の近くに住んでいる児童は、自分の家の近くにこんな大きな工場があったことに驚いていました。

お忙しい中、詳しく説明をしてくださったアイカ工業の皆様、本当にありがとうございました。



### 7月23日（木）佐藤工業

「ふるさと甚目寺 われら産業調査隊」の夏の取材、第三弾は、佐藤工業さんです。「自動車王国、愛知」と言われる中で、世界でも3社しかできない高度な精密プレス加工技術で自動車産業を支える佐藤工業さんを見学させていただきました。工場を見学させていただき、世界ナンバーワンの高い技術力をもつ会社が甚目寺にもあることに子どもたちは驚いていました。佐藤工業のみなさん、お忙しい中本当にありがとうございました。



### 7月23日（木）刷毛組合

「ふるさと甚目寺 われら産業調査隊」の夏の取材、第四弾は、刷毛製造の(株)アチーブさんへ訪れました。職人さんたちの手作業のていねいさに、また真剣なまなざしに子どもたちの目が釘付けになっていたのが印象的でした。(株)アチーブの皆さん、本当にありがとうございました。



### 7月24日（金）榎文製菓

「ふるさと甚目寺 われら産業調査隊」の夏の取材、第五弾は商店街に古くからお店をかまえる「榎文製菓」さんです。ご主人さんから和菓子やお店について詳しくお話を伺った後、ご厚意により和菓子作り体験をさせていただきました。夏の季節感を表す上生菓子「あさがお」を作らせていただきました。それぞれあじのある「あさがお」ができあがりました。自分で作った和菓子をお家に帰ってまずはみて楽しみ、そして味を味わうといった子どもたちの顔が印象的でした。榎文製菓さん、本当にありがとうございました。



#### 7月28日（火）龍鳳堂

「ふるさと甚目寺 われら産業調査隊」の夏の取材、第6弾は、線香と和ろうそくの龍鳳堂さんです。江戸時代末期の創業で、5代目のご主人さんから、線香や和ろうそくについて、教えていただきました。線香の香りに包まれた店先で、子どもたちは暑さを忘れていろいろなことを教えていただきました。丁寧に教えてくださった龍鳳堂さん、本当にありがとうございました。



#### 7月28日（火）石光工業

5年生の「産業調査隊」第7弾は自動車部品を作っている石光工業さんです。会社の概要について教えていただいた後、ジャストインタイムに因應するために24時間フル稼働している大治工場を見学させていただきました。他社に真似のできない切削加工技術で自動車産業を支える会社が甚目寺にあることに子ども達は驚いていました。石光工業のみなさん、本当にありがとうございました。



### 7月29日（水）こんにやく米勇

5年生「産業調査隊」第8弾は、こんにやく製造の米勇さんです。ご主人さんからこんにやくの原材料や製造工程などについて詳しく教えていただきました。また、米勇さんのこんにやくは、門前庵のブランドでヨシヅヤさんをはじめ、東海地方のスーパーで売られているということで、子どもたちからは今度買い物に行ったら、探してみようという声があがっていました。ご主人様、本当にありがとうございました。

今年もたくさんの方々にお世話になりました。本当にありがとうございました。  
2学期は学習したことをまとめ、総合学習発表会で学習の成果を披露します。その時は、ぜひ甚目寺小学校に足をお運び下さい。